

Langwierige Verkehrseinschränkungen am Römerquell

21.9.2020

Wegen dem Baubeginn eines Mehrfamilienhauses und der damit verbundenen Aufstellung eines Baukrans gibt es Verkehrseinschränkungen in der Straße Am Römerquell, gegenüber des Grundstückes Nr. 4. Zur Durchführung der Arbeiten muss die Fahrbahn im betroffenen Bereich halbseitig gesperrt werden.

Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Ende Februar 2021 andauern.

Alle Verkehrsteilnehmer werden um ihr Verständnis für die notwendigen Einschränkungen und um erhöhte Aufmerksamkeit im betroffenen Straßenabschnitt gebeten.